
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 22 del mese di gennaio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti i Consiglieri: Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier Luigi Zanella, 
Guido Signorini, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko 
Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo Cappelletti, Al-
berto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alessan-
dra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Luciano Bartolini-Sindaco, Paolo Santurro, Sa-
brina Nencioni, Alberto Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Silvia Tacconi, Rita Guidetti, 

Alessandro Calvelli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerri-
ni.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Alessandra Pas-
sigli, Beatrice Bensi, Cecilia Beconcini.

Deliberazione n. 5
Oggetto: Interrogazione del Gruppo P.d.L. avente ad oggetto “Penaliz-

zazione  delle  famiglie  numerose  nel  bando  di  concorso  per 
l'assegnazione di contributi ad integrazione dei canoni di loca-
zione”. 

Il Consigliere Poli dà lettura dell'interrogazione, allegata al presente 
atto a formarne parte integrante e sostanziale, procedendo poi ad una 
sua sintetica illustrazione.

Risponde l'Assessore Guidetti la quale afferma che la scelta di que-
ste tabelle ed i punteggi vengono decisi a livello di zona dai Comuni del-
la zona fiorentina sud-est, in modo da avere bandi omogenei in tutto il 
territorio di riferimento. Questi criteri sono comunque basati sul buon 
senso e non è detto che una famiglia più numerosa abbia maggiormente 
bisogno di una con minore consistenza e quindi il numero dei compo-
nenti non è certamente un criterio oggettivo. La revisione delle tabelle 
potrà essere approvata in sinergia con gli altri Comuni in base alle nuo-
ve esigenze.  L'ordine di  priorità  sulla presentazione delle domande è 
solo per dare un ordine a parità di punteggio.

Replica il Consigliere Poli che si dichiara del tutto insoddisfatto, in 
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quanto  dei  cinque  quesiti  posti  nell'interrogazione  l'Amministrazione 
Comunale ne ha preso in considerazione soltanto uno e mezzo. La so-
stanza dell'interrogazione era quella di richiamare principi fondamentali 
previsti nella Costituzione, mentre questi criteri non garantiscono una si-
mile uguaglianza (art. 3), così come per il principio relativo al riconosci-
mento delle famiglie numerose. L'aspetto positivo è solo la disponibilità 
dell'Assessore a rivedere questi criteri.

Interviene nuovamente l'Assessore Guidetti per precisazioni in me-
rito agli articoli citati della Costituzione che, a suo parere, non sono ri-
collegabili in questa materia, trattandosi solo di provvidenze di natura 
economica.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 5 febbraio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


